

特集

スポーツの

ち
か
ら

スポーツを「する」人のいきいきとした表情、スポーツを「観て」共に泣き笑う感動の瞬間、スポーツボランティアとして選手や運営を「支える」喜び。スポーツを楽しむ方法はたくさんあり、家族や仲間、さらには出会ったばかりの人とでも多くの感動を共有することができます。

スポーツを通して、感動や発見、新たな出会いを得ることができ、そこには『絆』という大きな『ちから』が生まれます。

2020年東京オリンピック・パラリンピックの開催を契機に、スポーツが持つ『ちから』への期待や関心が高まるなか、皆さんもスポーツを「する」「観る」「支える」ことで、ますます健やかで豊かな人生を楽しみましょう。

昨年の奈良マラソンのようす

スポーツを

する

気軽にスポーツを楽しもう！

総合型地域スポーツクラブは地域の人によって運営されるクラブで、子どもからシニア層まで、さまざまな種目を参加者の好みに合わせて楽しめます。県ではPRイベントなど、総合型地域スポーツクラブの広報・啓発に努めています。

県内37市町村で61のクラブが設置され、地域における気軽なスポーツの場として活動しています。

www.pref.nara.jp/11234.htm



トランポピクス体験教室

仕事帰りに走ろう！



ナイトランのようす

県立橿原公苑陸上競技場では、月・水・金曜の17時から21時の間、陸上競技場を無料開放してナイトランを実施しています。

ジョギング&サイクリングステーションには、ロッカールームとシャワールーム（1回400円）を備えているので、会社帰りでも、手軽にナイトランに参加できます。

サイクリング始めませんか 「自転車でもぐるならサイクルスタンプラリー」

県内24か所のチェックポイントを自転車で巡る、スマートフォンを使ったモバイルスタンプラリーを11月30日まで実施しています。

初心者からハイユーザーまで幅広く、期間中いつでも参加できます。スタンプを集めると抽選で地域の特産品や自転車グッズをプレゼントします。（参加費無料）

nara-cycle.com/



平城宮跡



世界へ飛び出せ！ 障がい者陸上タレント 発掘イベント2015

2020年東京パラリンピック等の国際大会で活躍できる、有望なタレントの発掘イベントを開催しました。パラリンピアンなどトップアスリートによる陸上教室や、100m走等の記録会を行い、参加者の皆さんはパラリンピックを夢見て熱心に取り組んでいました。



9月21日(祝) 橿原公苑陸上競技場

障がい者水泳タレント発掘イベントも開催します。詳しくはP.22で。

スポーツを観る

みんなで応援しよう!



めざせJリーグ! 奈良クラブ

奈良県初JFL(日本フットボールリーグ)サッカーチーム「奈良クラブ」の県内での公式戦は、

11月8日(日)まで。
奈良クラブ 検索



ばば ゆたか 馬場 悠 選手(五條市出身)

J3昇格を目標に、全員が一致団結して1戦1戦勝ち進んでいきます。多くのサポーターの方と一緒に戦っていききたいです。ぜひ、スタジアムに足を運んでください。

勝利を掴みとれ! バンビシヤス奈良

10月よりプロバスケットボールリーグが開幕しました。来年4月まで県内6会場で26試合が開催されます。

バンビシヤス奈良 検索



かさばら たいし 笠原 太志 選手(生駒市出身)



プロ3年目の結果を求められる年です。シーズンは、始まったばかり。チーム一丸となって、プレーオフ以上に出場できるように頑張りますので、応援よろしくお願いします。

地域密着型サイクリングチーム 『シエルヴオ奈良』出走!



奈良県初のプロ自転車ロードレースチーム「シエルヴオ奈良」が、日本全国でし烈な戦いを繰り広げています。県外でも戦うシエルヴオ奈良に声援を送りましょう!

シエルヴオ奈良 検索

「相撲発祥の地」奈良

奈良県は「日本書紀」に、野見宿禰と、当麻蹶速が初の天覧試合を行ったと記されているように、相撲発祥の地と伝えられており、このことをPRするために、大相撲優勝力士へ知事賞などを贈呈しています。

また、大相撲では徳勝龍関など郷土力士が活躍していますので、応援しましょう。



徳勝龍関 (奈良市出身)

地元ホッケーチーム 『SHOOTING STARS』

奈良県のホッケーチーム、南都銀行「SHOOTING STARS」が活躍しています。



11月からは全日本女子ホッケー選手権大会が始まります。

www.nantobank.co.jp/hockey/

スポーツを

支える

ボランティアの人たちに 支えられる「奈良マラソン」

全国的にも人気が高い奈良マラソンは、4千人を超えるボランティアに支えられ、全国のランニング愛好者の皆さまに愛されるマラソン大会に成長しました。

今年12月12日(土)・13日(日)に第6回奈良マラソンが開催されます。



交通規制についてはP10で。

奈良らしい思いやりのおもてなしが評判です。



大会参加者のお手伝いを してみませんか?

RUN×2リレーマラソン

時 11月29日(日) 所 県立橿原公園

ランナーの応援や大会運営のお手伝いなど、一緒に大会を盛り上げてくれるボランティアを募集しています。



ご家族、ご友人にもぜひご紹介ください。

www.e-narathon.jp/nararunrun

地域の人がおもてなしで ささえる自転車イベント

自転車イベント

に欠かせないエイドステーション(補給所)は、開催地域の人の協力・支援によって成り立っています。おもてなしを通じて、イベントの参加者と地元との交流が生まれます。



ツアー・オブ・奈良・まほろばでのおもてなし

球場を満員にするプロジェクト

県、オリックス野球クラブ株式会社、県内の大学が産学官連携により、プロ野球ウエスタン・リーグ公式戦を9月23日(祝)に橿原市の佐藤薬品スタジアムで開催しました。

帝塚山大学と天理大学の学生たちが主体となって、企画や運営を担いました。



当日は5,116人の観戦客で、スタジアムは満員となりました。



試合後に、オリックス・バファローズ選手による少年少女野球教室が行われ、学生たちもお手伝いしました。



天理大学人間学部
畑中 勇斗さん

野球が好きで、普段はファンとして観戦しています。運営をやってみて大変だと感じました。が、今後も続けていきたいです。

知事からひとこと

2020年の東京オリンピック・パラリンピックに向け、スポーツへの関心はますます高まっています。県では、県民の「だれもが、いつでも、どこでも、スポーツに親しめる環境づくり」を基本目標に、スポーツの推進に取り組んでいます。

県民の皆さんも、いろいろな形で、積極的にスポーツを楽しんでください。



だいたい。

どこの企業とタイアップをするのかなどを考えた時、大変でしたが普段できないような体験ができました。来年も頑張りたいです。



帝塚山大学経済学部
小島和也さん

